

PLANO DETALLE



MOP CELEBRÓ 138 AÑOS DISTINGUIENDO A SUS EXSEREMIS EN LOS RÍOS

Destacando el aumento histórico de presupuestos desde la creación de la región, el **Ministerio de Obras Públicas** celebró su aniversario 138, en una jornada que además contó con la presencia de cuatro de los seis **secretarios regionales ministeriales**, que han estado al frente del **MOP** en Los Ríos, desde la creación de la cartera el año 2007. El acto fue encabezado el delegado presidencial, Jorge Alvia!; quien precisamente fue **seremi de Obras Públicas** entre los años 2014 y 2018.